

# 40 repräsentative Mustergräber auf der Landesgartenschau Hemer zu sehen – Friedhofsgärtnerei Antonius Brinkmann aus Oelde erfolgreich dabei



Im Ausstellungsteil „Grabgestaltung und Denkmal“ sind in Zusammenarbeit mit dem Landesinventionsverband für das Steinmetz- und Steinbildhauerhandwerk Westfalen-Lippe mit Sitz in Münster und dem Landesverband Gartenbau Westfalen-Lippe e.V., Sitz Dortmund, von den westfälisch-lippischen Friedhofsgärtnereien 40 repräsentative Mustergräber mit einer Vielfalt von Möglichkeiten der Gestaltung und Grabzeichen angelegt worden. Individuell gestaltete Mustergräber zeigen die Kunst, Grabstein und Bepflanzung so aufeinander abzustimmen, dass sie eine kreative Einheit ergeben. Stets neue Gestaltungsideen im Zuge der Frühjahrs-, Sommer- und

Herbstbepflanzung bieten dem Besucher ein abwechslungsreiches Gesamtbild.

Bereits einen Tag vor der offiziellen Eröffnung der Landesgartenschau Hemer 2010 fand die erste Bewertung der Mustergrabanlagen mit der Frühjahrsbepflanzung durch eine sechsköpfige Fachjury statt.

Für die besonders gelungene Gestaltung mit farblich exakt abgestimmter Saison-Bepflanzung in Symbiose mit einem modernen Grabmal konnte die Friedhofsgärtnerei Antonius Brinkmann mit ihrer dreistelligen Mustergrabstätte einen hervorragenden Platz erringen.